

INTRODUCCION.-

Los Animales de Compañía (restringidos a perros y gatos) son comunes alrededor del mundo y en muchos países son reverenciados por efecto positivo sobre el cuerpo y la mente de sus dueños. Los Animales de Compañía son usados también para trabajar, por ejemplo: cacería, pastoreo, búsqueda y protección.



La relación entre los perros y lo humanos data desde por lo menos catorce mil años con el ancestro del perro, el lobo. La oportunidad de obtener comida atrajo a los lobos cada vez más cerca de los asentamientos humanos, donde pudieron proveer un sistema de alarma muy efectivo. Después fueron ascendidos a compañeros de caza animales de compañía. Así comenzó la domesticación del perro, que ha significado grandes cambios en comportamiento y atributos físicos a través de miles de años de la crianza selectiva.

El gato fue domesticado por el hombre hace solo seis mil años, primeramente por su papel en el control de roedores. Muchos gatos todavía llenan este papel tan importante, pero su posición como un

verdadero Animal de Compañía está muy extendido. Sin embargo, su crianza ha sido mucho menos controlada por el hombre, así que el gato de compañía moderno no es muy diferente del su ancestro el gato salvaje africano.

Desafortunadamente, de los seiscientos millones de perros en el mundo alrededor del ochenta por ciento son callejeros y los gatos presentan un porcentaje similar. Los problemas que surgen de los Animales Callejeros son muy significativos, siendo los problemas de salud humana y la rabia derivada de las heridas causadas por mordeduras los más serios. También existen serios problemas de bienestar animal con los callejeros: hambre, frío, enfermedades y miedo por las interacciones agresivas con humanos y otros animales. Por estas razones y porque los Animales Callejeros son muy visibles para la población humana, la población de animales de compañía



callejera es una gran preocupación tanto para los gobiernos como para los grupos de bienestar animal.

Este proyecto discute varios temas esenciales para el entendimiento de la población de animales callejeros, en particular la verdadera fuente de donde provienen.

